

Saarland

## Landeslizenz für DMS

**[23.06.2009] Im Rahmen der Einführung einer einheitlichen Dokumenten-Management-Lösung im Saarland hat der Zweckverband eGo-Saar nun eine Landeslizenz für alle Kommunen erworben. Vorteil: eine kostengünstige Einführung, die durch den Kommunal-Client noch unterstützt wird.**

Der Zweckverband Elektronische Verwaltung für saarländische Kommunen (eGo-Saar) hatte sich im vergangenen Jahr gemeinsam mit dem rheinland-pfälzischen IT-Dienstleister KommWis für eine einheitliche Lösung im Dokumenten-Management entschieden (wir berichteten). Nun hat eGo-Saar eine Landeslizenz erworben. Mit dieser können die Mitglieder des Zweckverbandes – 52 Städte und Gemeinden, fünf Landkreise und der Regionalverband Saarbrücken sowie die saarländischen kommunalen Spitzenverbände – die Software MACH InformationManager nutzen, ohne dass sie erneut Lizenzkosten tragen müssen. Wie Hersteller MACH mitteilt, gilt das auch für die Töchter der Kommunen, sofern diese an den Einrichtungen mit mindestens 50,1 Prozent beteiligt sind. eGo-Saar-Geschäftsführer Wilhelm Schmitt: „Jetzt geht es im nächsten Schritt darum, die fachlichen und organisatorischen Vorbereitungen für die ersten saarländischen Pilotkommunen zu treffen, die im zweiten Halbjahr dieses Jahres an den Start gehen.“ Nach Angaben von MACH sorgt der so genannte Kommunal-Client für eine kostengünstige Einführung: Er berücksichtigt die Anforderungen der Kommunen, ist bedarfsgerecht vorkonfiguriert und verfügt über eine universelle Schnittstelle zu Fachverfahren auf Basis des XDOMEA-Standards. Laut Schmitt profitieren alle Kommunen von diesem Vorgehen: „Damit können unsere Mitglieder in über 90 Prozent der Anwendungsfälle auf ein komplexes Produkt zurückgreifen, ohne dass zusätzliche Individualentwicklungen erforderlich sind.“ Ein weiterer Vorteil: Bei Fragen zu Einführung und Betreuung der MACH-Software sowie bei der Weiterentwicklung des Kommunal-Client arbeiten KommWis und eGo-Saar Hand in Hand.

(rt)

Stichwörter: Dokumenten-Management, Saarland, eGo-Saar, MACH AG, MACH InformationManager, Dokumenten-Management, Rheinland-Pfalz